

Marche contre Monsanto/Bayer 21 mai 22

<https://www.combat-monsanto.org/les-resistances/1080-marche-contre-monsanto-bayer-2022-rdv>

Les rendez-vous de ce samedi 21 mai Nîmes 2022 :

-13h : rendez-vous au stade de la Bastide à Nîmes en Bus en Voiture, cyclistes Attention, voie dangereuse!

Marche jusque devant l'établissement "Monsanto/Bayer" chemin des canaux pour des actions symboliques . Retour à la Bastide. Important d'être nombreux à cette marche pour montrer notre détermination à garder nos terres saines ...

-16h : devant la préfecture (avenue feuchère pour des prises de parole et la remise d'un courrier adressé à Mme Elisabeth Borne Première ministre contenant entre autres ;

-la licence de l'agence européenne de sécurité alimentaire sur le Glyphosate,

<https://www.reussir.fr/glyphosate--la-procedure-de-la-reevaluation-reportee-juillet-2023>

-Le classement des nouvelles OGM dit NBT, rendues résitantes aux traitements chimiques et autorisées par la commission de l'Union Européenne très dangereuse par l'incertitude des manipulations aux effets indésirables et inconnus sur l'environnement, la santé et leurs risques sans précédents.

-Et d'autres revendications qui seront annoncées lors des prises de paroles.

18h30 : Maison du Protestantisme, Conférence/débat avec la confédération paysanne 30 et **Benôit Daviron** (chercheur en économie au Cirad). Thème : "**Guerre en Ukraine/faim dans le monde : sommes-nous condamnés au productivisme ?**" Un apéro paysan sera proposé avant la conférence :

<https://gard.confederationpaysanne.fr/actu.php?id=1295>

<https://www.cirad.fr/>

Les objectifs de cette marche :

60 organisations nationales, appellent à participer et soutenir la "Marche contre Monsanto/Bayer " les signataires de cet appel nous invitent à participer nombreux et nombreuses à cette dixième marche contre la grande firme de produits phytosanitaires et d'engrais "**Monsanto/Bayer**".

Il s'agit de Dénoncer les politiques désastreuses de l'agrochimie et de l'industrie, ainsi que leurs conséquences sur notre santé et l'environnement partout dans le monde.

Nous répondons à l'appel national qui promet :

- Une biodiversité la plus large possible
- Le développement de l'agro écologie ainsi que l'élevage paysan,
- Une agriculture libre de pesticides de synthèses et tous types d'Organismes Génétiquement Modifiés quels que soient les techniques (OGM),
- La résilience alimentaire par l'accès de denrées de qualité, abordables pour tous et toutes,
- Protéger notre santé, et La justice environnementale.

Nous appelons également à :

- La reconnaissance et la réparation des victimes du Système agro-industriel : agent orange, chlordécone, glyphosate et les autres pesticides et engrais.
- La redistribution équitable de l'argent de la Politique Agricole Commune (PAC) comme cela à été argumenté par le coll "Pour une autre PAC "
- La sortie des traités de libre-échange, ciblant l'agriculture et l'élevage : Ceta, Jefta, Mercosur, etc...
- Nous appelons les gouvernances locales à prendre et renforcer toutes les mesures en leur pouvoir, pour atteindre et pérenniser localement ces objectifs.

Au niveau Local : La communauté d'Agglomération de Nîmes, s'est engagée dans un Plan Climat Air Energie Territorial (**PCAET**) ainsi qu'un Projet Alimentaire Territorial (**PAT**) qui doivent être exemplaires et ambitieux sur le plan agricole et écologique. Il serait très dommageable que par des méthodes polluantes et destructrices de nos écosystèmes aux conséquences irréversibles, ces méthodes compromettent l'avenir de notre agriculture et de notre alimentation ! À l'heure où les scandales et les procédures en justice s'accumulent (Chlordécone, nouveau OGM, etc) et, les lobbies sur fond de guerre en Ukraine poussent les agriculteurs.trices à toujours produire plus, aux mépris de l'environnement.

Et à l'heure où nous publions cette lettre le patron de l'entreprise Syngenta fabricant de produits phytosanitaires et producteurs de semences, et dont une de ses entreprises se trouve sur notre territoire, demande avec cynisme l'abandon de l'agriculture biologique ?

<https://www.rts.ch/info/monde/130770-le-patron-de-syngenta-appelle-a-abandonner-lagriculture-biologique.html>,

sans oublier en autres, les femmes antillaises, victimes invisibles du chlordécone qui ne sont toujours pas reconnues !

<https://reporterre.net/On-est-oubliees-les-femmes-antillaises-victimes-invisibles-du-chlordecone>

Nous souhaitons développer les modèles agricoles alternatifs vertueux pour notre avenir par des méthodes qui ont et font déjà leurs preuves.

Signataires du communiqué de presse

Conf30, Faucheurs volontaire Ogm 30, Nîmes en Transitions, Attac Alès Cévennes, Attac Nîmes, Action Contre la Faim, Citoyens pour le Climat, Les Amis de la Terre le Vigan, Coll St Hilaire Durable, Nature et Citoyenneté en Crau Camargue et Alpilles, et d'autres en cours de route nous rejoindrons.